

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 19. Februar 2014

Bericht der AG Verkehr

Protokollnotiz Nr. 0020

Am 04.02.2014 fand ein Treffen der AG-Verkehr statt.

Folgende Themen wurden behandelt:

Verkehrssituation B.,-Schwarz-Straße / Mail-Verkehr eines Anwohners beklagt sich darüber, dass die Anwohner im unteren Bereich der B-Sch.-Straße nur in Richtung Chr.-B-Str/Kleinaustraße „abfahren“ können, um zur Reichsapfelstraße zu gelangen (Umweg von ca.1,2 Km).

Besprechung der Angelegenheit (unter Einbeziehung und Einladung der Fam. Schiweck) in der nächsten Sitzung.

Parkmarkierung in der Stielstraße zwischen Eisenmännchenstraße und Ringofenstraße
Ein entsprechender Antrag wird für die nächste Sitzung vorgelegt.

Storchenallee - Ruhender Verkehr

Zum Sachstand soll mit Frau Franke Tiefbauamt erneut Rücksprache gehalten werden.

Ergebnis vom 18.2.2014: Frau F. hat einen Entwurf gefertigt, der evtl. zusätzliche Parkplätze schafft (Veränderung der Abbiegespur /Einbahnregelung).

Nach Abschluss aller Prüfungen innerhalb des Tiefbauamtes wird uns der Vorschlag vorgestellt.

Fahrbahnteiler Schönaustraße

Ein entsprechender Antrag wird für die nächste Sitzung vorgelegt.

Fußgängerleitsystem

Dazu will sich die AG zeitnah treffen und die gesammelten Ergebnisse zusammentragen bzw. weitere Schritte planen und umsetzen.

Kreisel Intra

Hierzu wird Anfang März ein Termin mit Frau Franke vereinbart (vorher keine Möglichkeit).
Einladung dazu an Verschönerungsverein.

Hinsichtlich der Gestaltung /Unterstützung soll mit verschiedenen Schiersteiner Firmen Kontakt aufgenommen werden.

Ampelschaltung Reichsapfelstraße/Wasserrolle

Nachdem in der letzten Sitzung durch einen Bürger angefragt worden war, ob die „Grünphase“ an besagter Ampel verändert werden kann, wurde mit dem Tiefbauamt Kontakt aufgenommen.

Ergebnis: Grünphase wurde in der 5. KW verändert - längere Grünphase in Richtung Reingaustraße/Saarstraße.

Ob sich der Verkehrsablauf positiv verändert wird auch durch Tiefbauamt überwacht.

Den Hinweis von Anwohnern, dass die **Grundstückseinfahrt der Fa. Laux , Stielstraße**, mit „Natodraht“ bestückt wurde, hat die AG Verkehr an das Bauaufsichtsamt weitergegeben.

Dort wird der Vorgang geprüft. Ein Ergebnis liegt derzeit noch nicht vor.

Die Anfrage der SGL Group bezüglich der Ausfahrtsituation am Firmengelände wird zur weiteren Bearbeitung an die AG Verkehr übergeben.

+

+

Verteiler:

AG Verkehr z. w. V.
1007 z. d. A.

Egert
Ortsvorsteher